

# Geschick und Kreativität

**Die Fliesenleger der Firma Schneider verfügen nicht nur über handwerkliches Geschick, sondern auch über eine gehörige Portion Kreativität.**

Genauigkeit, Farbgefühl, handwerkliches Geschick und Kreativität – das sind die Voraussetzungen für einen guten Fliesenleger. „Und natürlich darf die Liebe zum Beruf nicht fehlen“, fügt Albert Schneider an. Eine Liebe, die der engagierte Firmenchef selber glaubhaft verkörpert. Nicht umsonst ist bei der Firma Fliesen Schneider der Mitarbeiterwechsel sehr gering. Und die meisten Gesellen in der Firma wurden selbst ausge-

bildet. Sie sind inzwischen alle Stützen des Betriebes. Schneider: „Gute Facharbeiter sind Mangelware, deshalb ist uns die Ausbildung von Mitarbeitern sehr wichtig.“

Die Firma Schneider legt besonderen Wert auf Kundenservice und Zuverlässigkeit. Dazu gehört natürlich auch die Beratung vor Ort. Die Mitarbeiter wissen Bescheid über die unterschiedlichen Materialien, kennen die Verlegetechniken genau und können das den Kunden auch erklären. Albert Schneider: „Wenn der Kunde genau weiß, was warum gemacht wird, steigert das letztlich die Zufriedenheit mit der geleisteten Arbeit.“



## Auf das Team kommt es an

Das erfolgreiche Team der Firma (von links): Christian Schneider, Stefan Auer, Angelika Anfang, Daniel Madersbacher, Margit Schneider, Claudia Schneider, Bernhard Orgler, Hannes Orgler und Albert Schneider; in der vorderen Reihe: Bernhard Kerschbaumer, Gottfried Junker und Philipp Schneider.

Foto: Schneider